

# *Trois Cubains jouent aux ligues indépendantes du Canada*

---



Le baseballeur cubain Alexei Bell qui a été engagé par l'équipe Capitales de Québec, de la Ligue Indépendante de base-ball du Canada est revenu hier sur le diamant après une absence de 13 matchs. Son équipe est seconde avec 12 victoires et 8 défaites.

Le Cubain n'a pas pu frapper la balle mais son équipe a gagné le match 3 points à 1 contre celle de New Jersey.

Deux autres Cubains ont été aussi de la partie. Yunieski Gourriell, lui, est revenu sur le terrain depuis dimanche et Yordan Manduley qui a participé aux 20 parties de la saison.

Pour sa part le lanceur Ismel Jimenez, a gagné son 3<sup>e</sup> match de la saison dimanche. Il a un bilan de 3 matchs gagnés et 2 perdus.



**Radio Habana Cuba**